

Auslandspraktikum auf Mallorca

Vergangenes Jahr war ich acht Wochen lang auf Mallorca und habe dort mein letztes Pflichtpraktikum absolviert. Der Betrieb in dem ich gearbeitet habe war ein Resort Hotel in der Nähe der Stadt Alcúdia.

Die Arbeit selbst war etwas eintönig da es nur Buffet gab, allerdings durfte ich auch dort mit der Zeit verschiedene Arbeiten machen wie das Aufnehmen der Getränke. Die anderen Mitarbeiter waren alle sehr freundlich zu mir trotz der Sprachbarriere. Schließlich ist mein Spanisch nicht das beste und es gab manche Mitarbeiter die kein Englisch konnten.

Während meiner Zeit auf der Insel habe ich versucht recht viel zu erkunden, was auch durch die Busanbindung relativ gut funktioniert hat. So konnte man mit Leichtigkeit einen Tagesausflug nach Palma de Mallorca machen. Zudem habe ich verschiedenste Tipps bekommen was ich mir unbedingt anschauen sollte. Dadurch das ich meistens am Morgen und am Abend arbeiten musste, konnte ich während meiner Pause ans Meer gehen und dort entspannen. Im Hotel waren auch andere Praktikanten aus Spanien, somit war es einfach Anschluss zu finden und auch gemeinsam etwas zu unternehmen.

Wenn ich die Chance wieder habe, so etwas zu machen würde ich dies direkt tun und es auch jedem weiterempfehlen. Ich hatte dort eine unglaubliche Zeit. Das Gefühl von Freiheit das man spürt, wenn man zum ersten Mal wirklich wo anders ist und sich einfach auf diese Erfahrung einlässt ist etwas das ich mit nichts anderem vergleichen kann.